

2024, une Année très importante.

Par Jacques Bonemaison.

Il semble bien que 2023 fut l'année des changements, des transformations qui, au milieu de multiples troubles croissants, nous invitait à revenir à l'Essentiel.

N'avions-nous pas précisé alors que les choses seraient plus simples si, dans ce monde perçu comme inquiétant voire angoissant, le regard était animé d'une Conscience claire et vraie?

Parallèlement et à la lumière de ce constat, n'avions-nous pas noté qu'en regardant avec attention le Message légué par le Fondateur de l'Aikido et l'exemple magnifique laissé par Tamura Sensei, il devenait plus clair que l'Aïkido, par une pratique sincère, conduit à développer cette Conscience ?

En 2024, nous entrons dans l'année du dragon de bois. On dit que « le serpent fait des secousses », et, semble-t-il, de plus en plus... On dit aussi que le bois donne sérénité et calme au dragon. Mais on dit aussi qu'il s'agit d'un bois jeune avec toute sa force en dedans, qui en fait donne cette vigueur pour renaître et produit des ramifications. Notons dans ce même temps que le sombre est peu de chose par rapport à la lumière.

*O' Sensei parlait avec une grande insistance de la Lumière. N'était-ce point cette « vraie Lumière subtile » ? laquelle apparaît une fois le nettoyage (*misogi*) réalisé ? et laissant apparaître le vide ? Un « Vide vivant », celui dont tout Maître empreint de sagesse indique : « c'est dans ce Vide que ce trouve notre Conscience ».*

Lorsque l'on est libéré de l'égo, chaque chose devient de plus en plus facile car toute chose est alors ressentie avec davantage d'acuité. Mais, parfois, l'on est à la recherche de quelque méthode pour cela, n'est-ce pas ?

Prendre le temps de boire le thé quand on l'a laissé infuser, patiemment, (laisser infuser, c'était le temps d'hier). Aujourd'hui, c'est le temps de boire le thé... L'on est maintenant dans cet instant, et boire le thé, disait Sen no Rikyu : « c'est, dans ce Présent, se concentrer dans la Conscience ». Car en fait, c'est cette Présence qui permet de transmuter, et laisser passer la Lumière au fond de notre Être alors nettoyé et libéré des vieilles scories. Et « la vraie émotion » prend tout naturellement sa place, telle une flèche lumineuse qui se met en mouvement, un mouvement juste et vertical.

Ainsi, que 2024 soit l'Année où ensemble, en Conscience, nous soyons Présents à ce rendez-vous subtil.

Très Belle Année à chacune et chacun de vous tous. Orcival, en ce 2 janvier 2024.